

English → Spanish ✓

1



iview

## listen

## Acusan a médico junior tras encontrar cámara en baño de personal en hospital de Melbourne

Por Danny Tran

Polícia

Jueves 10 de julio de 2025 a las 10:31



Un médico residente del Hospital Austin de Melbourne fue acusado. (ABC)

Detectives de Victoria acusaron a un cirujano en prácticas de acoso después de que sus colegas encontraran una cámara que supuestamente los grababa en el baño del personal de un importante hospital de Melbourne.

El médico residente, que trabaja en el Hospital Austin, también está acusado de utilizar un dispositivo de vigilancia óptica, después de que los investigadores allanaran su domicilio en Heidelberg West.

Los detectives alegarán que se encontró un teléfono móvil en un baño restringido para el personal el 3 de julio.

"Se cree que el dispositivo estuvo instalado durante algún tiempo antes de que el personal se diera cuenta e informara del asunto", declaró una portavoz policial.

El hombre de 27 años fue puesto en libertad bajo fianza y comparecerá ante el Tribunal de Magistrados de Heidelberg el 29 de agosto.



La policía allanó un domicilio en Heidelberg Oeste y arrestó al médico. ( *Proporcionada por: Policía de Victoria* )

En una declaración anterior a la ABC, una portavoz de Austin Health dijo que el hospital contactó a las autoridades.

"Nos tomamos muy en serio la seguridad y el bienestar de nuestro personal y recientemente presentamos un informe formal a la Policía de Victoria", dijo la portavoz.

"Como este asunto está ahora en manos de la policía, no podemos compartir más información sobre la naturaleza del informe".

### **El director ejecutivo alerta al personal del hospital**

La directora ejecutiva de Austin Health, Jodie Geissler, notificó al personal

sobre el arresto a través de un correo electrónico a todo el hospital obtenido por ABC.

"En los últimos días nos hemos dado cuenta de una actividad sospechosa que ha justificado un informe a la Policía de Victoria", dijo la Sra. Geissler al personal en el correo electrónico.

"Hemos priorizado la interacción con el personal que, según la información actual, trabaja en las áreas potencialmente afectadas del hospital.

Reconocemos la situación y la poca información que podemos compartir genera incertidumbre, por lo que probablemente tenga muchas preguntas. Nos comprometemos a brindarle más información lo antes posible.

Se ha contactado a la Agencia Australiana de Regulación de Profesionales de la Salud (AHPRA) para solicitar comentarios.

Al corriente Jueves 10 de julio de 2025 a las 10:31, actualizado Jueves 10 de julio de 2025 a las 15:37